

Durante esta mañana se confirmó el primer caso de variante de la variante Ómicron en la provincia de Quillota.

Según los antecedentes conocidos, se trata de un hombre de nacionalidad colombiana que llegó este fin de semana a Chile y fue testeado en el aeropuerto.

Anuncio Patrocinado

Además se identificó a otras 6 personas como contactos estrechos que también tenían como destino Quillota, los cuales fueron contactados por Salud Quillota.

Se les realizó el PCR correspondiente y se está a la espera de los resultados, los que habrían dado positivo en dos de ellos, lo que hizo aumentar la cantidad de contagios de 1 tres en pocas horas en Quillota

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



[Seremi de Salud confirmó este primer caso de la variante Ómicron en Chile](#)

y tú, ¿qué opinas?